



Los brigadistas escolares este día jueves prestando su juramento frente a la bandera.



La banda del Colegio Alonso de Ercilla presente en esta actividad.



Brigadistas presentes celebrando su día.



Brigadistas diciendo presente en su día.

Carabineros celebra el Día del Brigadista Escolar

Este jueves 22 de mayo, durante la jornada de la mañana, en el frontis de la Segunda Comisaría de Carabi-

neros de San Felipe se celebró el Día del Brigadista Escolar. En su alocución principal, un oficial de Carabineros destacó la labor y principalmente, la importante misión que tienen los brigadistas en sus comunidades escolares.

«Autoridades presentes, padres, apoderados presentes y especialmente a brigadistas escolares. Para Carabineros de Chile es un honor participar de esta ceremonia que reconoce el compromiso, la vocación de servicio y la responsabilidad cívica de nuestros estudiantes brigadistas. Hoy celebramos el Día del Brigadista Escolar, una instancia que nos invita a reflexionar el valor del trabajo en equipo, la prevención y el sentido

de comunidad», señaló el oficial en su discurso.

«La Brigada Escolar es una iniciativa que busca formar ciudadanos conscientes y comprometidos con la seguridad de su entorno. En ese camino, los brigadistas escolares se convierten en verdaderos líderes dentro de sus comunidades educativas, colaborando activamente en el orden, el autocuidado y la prevención de accidentes, labor muchas veces silenciosa. Para nosotros como Carabineros es un honor acompañar», agregó.

Además, en la instancia se destacó la lealtad, el respeto, la disciplina que los brigadistas representan por un presente y un futuro más solidario. En la ceremonia, también

se destacó a algunos brigadistas por el trabajo que promueven y desarrollan.

Al finalizar su discurso el oficial felicitó a los brigadistas por su compromiso y por ser un ejemplo para sus compañeros. Luego, se procedió a reconocer por parte de Carabineros de Chile a algunos brigadistas.

Finalmente, en un momento de la jornada se tomaron juramento a los integrantes de las Brigadas de Tránsito de los distintos establecimientos escolares de San Felipe centro, sectores rurales y de la comuna de Llay Llay.

La celebración del Día del Brigadista Escolar culminó con desfiles frente a las autoridades, padres y apoderados que estaban sentados en primera fila.



La actividad se llevó a cabo frente a la Prefectura Aconcagua.



Una celebración especial para los brigadistas escolares.